



## Le Modem Argenteuil change de tête provisoirement

(11/07/2008 17:33)

**Eric Fluck, candidat à l'élection cantonale sur Argenteuil-Est, vient d'être désigné responsable provisoire du Modem Argenteuil. Il succède à Christophe Hénocq, tête de liste lors des municipales.**



A Argenteuil, le Modem se réorganise. Après avoir remplacé au pied levé Alain Frédéric Fernandez, furtif candidat du Modem sur le canton d'Argenteuil-Est, en janvier, Christophe Hénocq, tête de liste MoDem lors de l'élection municipale, quitte à son tour le poste de responsable provisoire. Il est remplacé toujours provisoirement par Eric Fluck (photo) qui avait lui-même compensé le retrait du couple candidat sur le canton d'Argenteuil Est ([lire l'article](#)).

Dans un communiqué, Eric Fluck indique ses « *trois sujets prioritaires pour les trois prochains mois* » à savoir proposer des moyens concrets de relancer la concertation dans les quartiers et la préparation des élections européennes. Enfin, il portera un œil attentif sur les finances de la ville et dénonce déjà « *l'état désastreux des finances* ».

Adrien Hilpert

[http://www.vonews.fr/article\\_3563](http://www.vonews.fr/article_3563)

©vonews - Jul 2008